

Antrag Nr. 25-O-08-0007

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN und CDU-Fraktion

Betreff:

Fahrradständer gegenüber Poststraße 13 (GRÜNE/CDU)

Antragstext:

Antrag der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN und CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, kurzfristig zu veranlassen, dass der Fahrradständer des ehemaligen Leihsystems ESWE meinRad gegenüber dem Haus Poststraße 13 wieder vollständig montiert und als allgemein nutzbarer Fahrradabstellplatz erkennbar beschildert wird. Dazu kann eventuell die noch vorhandene Infotafel montiert und mit einem entsprechend großen blau-weißen P plus Fahrradpiktogramm beidseitig beklebt werden. An den Kosten für die wetterfeste Klebefolie kann sich der Ortsbeirat Bierstadt bis zur Höhe von 300 Euro beteiligen.

Begründung

Bei einer Tiefbaumaßnahme wurden Teile des Fahrradständers einschließlich der Infotafel abmontiert und lose zurückgelassen. Nach unserer Einschätzung wird der Fahrradständer bereits jetzt gelegentlich genutzt und könnte insbesondere von Besuchern der Ortsverwaltung regelmäßig genutzt werden, sofern erkennbar wäre, dass er genutzt werden darf.

Wiesbaden, 05.05.2025

R. Bär
Fraktionssprecher Bündnis 90/DIE GRÜNEN